



Die jungen Burschen, deren Jahrgang in dem Jahr zur Z^eihung (Musterung) mußten, beginnen dann mit Glockenschlag 12 das Neujahrssingen. Sie ziehen durch sämtliche Straßen und Dorf-
teile und singen:

Das alte Jahr verflossen, das neue angeschossen,
wir wünschen Euch, Euch wünschen wir
ein glückseliges neues Jahr und ein glückseliges neues Jahr!
Vater und Mutter in diesem Haus, wir wünschen Euch...
Söhn und Töchter in diesem Haus, wir wünschen Euch...
Knecht und Mägde in diesem Haus, Euch wünschen wir...

Und zum Verulken hört man zum Schluß noch diesen Vers:

Ratten und Mäuse in diesem Haus, wir wünschen Euch...

Die eigenartig anmutende Melodie ist auf die mixolydische Tonart
zurückzuführen [*nicht angegeben*]

Mitgeteilt von H. Feldmann, Wenden, Ms. 2036, S. 7, Fl. 25,
Advents- und Weihnachtsbrauchtum, 1961.